



Hannover, 10. November 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klassen!

Manchmal kommt es anders, als man es sich wünscht! Das kennt ihr bestimmt auch, oder?

Vor den Herbstferien hatte ich euch geschrieben, dass wir auch für die Kinder in der 3. und 4. Klasse die Regeln ein bisschen lockern wollen. Das wollen wir auch immer noch, aber es geht wohl nicht ganz so schnell, wie wir uns das alle gewünscht haben.

Im Moment stecken sich leider wieder sehr viele Menschen mit dem Corona-Virus an. Die Zahlen steigen sehr schnell, auch bei uns in Niedersachsen. Ich möchte, dass ihr weiter mit allen euren Mitschülerinnen und Mitschülern gemeinsam in der Schule lernen könnt, deshalb müssen wir immer noch vorsichtig sein.

Es bleibt aber dabei: Wir ändern die Regeln so schnell wie möglich! Das habe ich euch versprochen und das werde ich auch halten! Wir beobachten die Ansteckungszahlen bei jüngeren Kindern ganz genau und hoffen, euch bald gute Neuigkeiten dazu schreiben zu können.

Damit wir das sicher beurteilen können, brauchen wir noch etwas Zeit. Ich muss euch also noch um etwas Geduld bitten! Es wäre ja auch blöd, wenn wir heute sagen „Es geht auch ohne Maske“ und morgen müssten wir das wieder zurücknehmen. In anderen Bundesländern passiert das gerade, da gibt es so ein „Hin und Her“, und das möchte ich euch ersparen.

Habt vielen Dank dafür, dass ihr euch auch nach so langer Zeit noch so gut an die Corona-Regeln haltet! Ihr seid damit echte Vorbilder für viele Erwachsene, denen das längst nicht so gut gelingt! Alles Gute für euch und bleibt gesund!

Mit freundlichen Grüßen